



News-Update mit 19.01.2021 - Aktuelles aus unserer Gemeinde

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

Aktuelles für Euch – Corona-Pandemie und anderes:

Corona-Pandemie – Info-Status 19.01.2021, 12:00 Uhr

Der aktuell gültige Lockdown wurde bis einschließlich 7. Februar 2021 verlängert:

Die neuen Mutationen des Corona-Virus werden auf der Experten-Ebene wegen der viel größeren Infektiosität als sehr gefährlich eingeschätzt: Modellrechnungen verschiedener Ausbreitungsmuster gehen im Verlauf des Februars wieder von einer Intensivbettenbelastung in Krankenhäusern aus, die jener am Höhepunkt der zweiten Corona-Welle entspricht.

Konsequenz von jedem einzelnen, von uns allen ist nun wichtig – im täglichen Tun, in der Inanspruchnahme von kostenlosen Testungen, im freiwilligen Schutz durch Impfung bei Verfügbarkeit!

Wichtig, wichtig, wichtig: Händewaschen, Mindestabstand einhalten, Maske tragen!

Neben regelmäßigem Händewaschen und Einhaltung des Mindestabstandes (ab 25.01. sind 2,0 m vorgeschrieben) ist bei Virologen und Ärzten unbestritten: Masken reduzieren das Ansteckungsrisiko erheblich! Darum wurde die Maskenpflicht auch ausgeweitet bzw. verschärft.

Sollte es zu einer Ansteckung kommen, weisen Studien darauf hin, dass eine durch Maskengebrauch geringere Virenlast zum Zeitpunkt der Ansteckung zu einem mildereren Krankheitsverlauf führt.

COVID-Impfung - Vormerkplattform

Die Vormerkplattform ist seit Montag, 18. Jänner 2021 Uhr freigeschaltet. Alle Bürger*innen ab 16 Jahren können sich für die kostenlose und freiwillige Corona Schutzimpfung vormerken lassen. – Hier geht`s zur Online-Anmeldung: <https://impfung.lwz-vorarlberg.at/GesundheitVaccinate/Covid/Register>

Wer keinen Internetzugang und keine E-Mail-Adresse besitzt, wird gebeten, sich an Familienangehörige oder enge Vertraute zu wenden, die bei der Registrierung im Internet-Portal behilflich sind. Wer auch diese Möglichkeit nicht hat, kann sich über **die Impf-Hotline 0810 810 601** telefonisch melden und erhält Unterstützung bei der Vormerkung.

Impftermine werden nach Priorität zugewiesen, nicht nach der Reihenfolge der Registrierung. D.h. entscheidend sind Faktoren wie Alter oder Vorerkrankungen. Personen mit Vorerkrankungen sollten sich über ihre*n Hausärztin/-arzt zur Impfung anmelden (um vorgereicht zu werden).

Alle über 80-Jährigen unserer Gemeinde haben wir mit eigenem Schreiben bereits zur Teilnahme an der Impfung eingeladen!

„Ganz Vorarlberg testet“

Ab Dienstag, 19. Januar 2021, finden in sieben Teststationen in Vorarlberg jeweils von Dienstag bis Samstag von 10:00 – 18:00 Uhr kostenlose Corona-Gratis-Testungen statt. – Das nächst gelegene Testzentrum befindet sich in Bezau (Sicherheitszentrum, Platz 639).

Die Anmeldung erfolgt nach obigem Muster – der Anmeldungslink:

<https://vorarlbergtestet.lwz-vorarlberg.at/GesundheitRegister/Covid/Register>

Die Anmeldung ist auch telefonisch über die **Hotline 0810 810 600** möglich

Volksbegehren „Tierschutz-Volksbegehren“, „Für Impf-Freiheit“ und „Ethik für Alle“

Die Stimmberechtigten (österreichische Staatsbürger*innen, die spätestens am 25. Januar 2021 ihren 16. Geburtstag feiern und nicht vom Wahlrecht ausgeschlossen sind) können innerhalb des Eintragszeitraums, das ist

von Montag, 18. Januar 2021, bis einschließlich Montag, 25. Januar 2021

bei uns im Gemeindeamt in den Text der jeweiligen Volksbegehren samt Begründung Einsicht nehmen und ihre Zustimmung zu einem oder mehreren der o.a. Volksbegehren abgeben. Mitzubringen ist ein Personalausweis, ein Pass oder der Führerschein (zur Feststellung der Identität).

Die Eintragung in die Volksbegehren ist innerhalb folgender Zeiträume möglich (erweiterte Öffnungszeiten):

- Montag, 18. Jänner 2021: 08:00 - 20:00 Uhr
- Dienstag, 19. Jänner 2021: 08:00 - 16:00 Uhr
- Mittwoch, 20. Jänner 2021: 08:00 - 20:00 Uhr
- Donnerstag, 21. Jänner 2021: 08:00 - 16:00 Uhr
- Freitag, 22. Jänner 2021: 08:00 - 16:00 Uhr
- Samstag, 23. Jänner 2021: 08:00 - 10:00 Uhr
- Montag, 25. Jänner 2021: 08:00 - 16:00 Uhr

Dank an Schneeräumer

Unsere Schneeräumer Josef und Walter Moosmann (mit familiärer Unterstützung) haben in den letzten Tagen Großartiges geleistet, um den Schneemassen Herr zu werden und uns geräumte Straßen und Plätze zu ermöglichen! – Herzlichen Dank für Euren Einsatz!

Danke unseren Gemeindemitarbeitern Hubert Moll und Josef Beer für das Schneeräumen bei Bushaltestellen, öffentlichen Einrichtungen und Wegen, Hermann Dünser für die Aushilfe mit dem Radlader, allen freiwilligen Helfern um Kirche und Friedhof sowie jeder/-m, der älteren Nachbarn behilflich war!

Freilegen Hydranten

Viele Hydranten wurden bzw. sind tief eingeschneit. Deren schnelle Erreichbarkeit kann aber im Ernstfall entscheidend sein – für den Schutz von Leben sowie von Hab und Gut durch unsere Feuerwehr.

Wir bitten daher, in der Nachbarschaft gelegene Hydranten freizuschaufeln, um deren schnelle Erreichbarkeit im Einsatzfall zu sichern.

Übungslift Hütten - Betriebszeiten

Der Hüttenlift ist bis zu den Semesterferien jeweils von Freitag – Sonntag von 12:30 – 16:00 Uhr sowie an Schönwettertagen auch unter der Woche in Betrieb: Über diese zusätzlichen Betriebstage neben den Wochenenden informieren wir kurzfristig über Social-Media-Kanäle bzw. geben bei Anruf bei uns im Gemeindeamt gerne Auskunft.

Ortsstellenleiterwechsel bei der Bergrettung Bizau

Das Amt des Ortsstellenleiters der Bergrettung Bizau hat kürzlich Christof Metzler von Andreas Feuerstein übernommen. – Herzlichen Dank Euch beiden für die Ausübung und Wahrnehmung dieser Leitungsfunktion sowie dem gesamten Team der Bergrettung Bizau für den ehrenamtlichen Einsatz im Dienst des Nächsten.

„Gelbe Säcke“ / Restmüllmarken

Die „Gelben Säcke“ wurden in Vorjahren im Zuge der Ablesung der Wasserzählerstände vor Ort verteilt – da diese Corona-bedingt zum Jahreswechsel entfallen ist, ersuchen wir um Abholung im Gemeindeamt.

Wer noch Restmüllmarken zu Hause hat, kann diese bis spätestens 31. Januar 2021 im Gemeindeamt gegen Restmüllsäcke eintauschen.

Alles Gute, vor allem: Bleibt gesund!

Bizau, 19.01.2021

Für alle Mitarbeiter*innen, Gemeindevorstand und –vertretung
Norbert Greussing, Bürgermeister

